

Jadi Inspektur Upacara Kapolres Pangkep AKBP Tulus Sinaga Lebih Bijak Dalam Menggunakan Teknologi Demi Menggapai Cita-cita



Journalist: **herman**, Tanggal: 25 Mar 2019

PANGKEP- AKBP Tulus Sinaga, Kapolres Pangkep saat menjadi inspektur upacara di SMA 11 Pangkajene Senin (25/3) berpesan kepada ratusan pelajar SMA 11 dalam mengikuti upacara agar lebih bijak dalam menggunakan teknologi demi menggapai cita-cita.

Upacara bendera yang di laksanakan setiap hari senin di sekolah-sekolah kali ini tidak seperti biasanya, tampak kali ini inspektur Upacara (Irup) di pimpin oleh Kapolres Pangkep AKBP Tulus Sinaga S.I.K SH di SMA 11 Pangkep Kelurahan Padoang Doangan, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkajene Dan Kepulauan.

Dihadapan Kepala Sekolah, Guru, dan para siswa Kapolres Pangkep Mengawali Amanatnya dengan menyampaikan bahwa melihat situasi ini langsung mengingatkan sudah 23 tahun lalu, yang juga pernah merasakan situasi seperti ini.

“23 tahun lalu dengan sekarang sangat jauh berbeda dengan kondisi sekarang dari segi teknologi, dulu belum ada yang namanya Hand Phone tapi sekarang hampir semua anak setingkat SMA memiliki yang namanya

Hand Phone” Ungkap Kapolres

Mari manfaatkan teknologi itu pada Kebaikan dan menambah keilmuan, banyak yang bisa diperoleh dari aspek Positif. Jangan justru menjadikan Teknologi salah dalam mengelolanya sehingga dapat diperhadapkan dengan hukum seperti Pemberitahaan Hoax, berita Kebohongan, Fitnah dan Kriminal

Lanjut Kapolres Sampaikan “Tak ada Keberhasilan dan Kesuksesan dengan Kebetulan semua butuh kerja keras dan Pengorbananan”

Berikan yang terbaik kepada Orang Tua dan Almamater melalui Prestasi anda, Alangkah bahagianya jika anak-anak ku dihadap saya ini bisa menggapai cita-citanya yakin dan pasti akan menjadi sejarah manis untuk sekolah ini. Selamat Belajar, Selamat Berjuang raih dan gapailah cita-citamu untuk kebaikan keluarga, Almamater, Bangsa dan Negara “ Tutup Kapolres" (***/herman djide)

INDONESIASATU.CO.ID

ADVERTISED BY PT JURNALIS INDONESIA SATU
0821.2381.3986 SPACE AVAILABLE

Sumber:

<http://wartabhayangkara.com/news/detail/>

[jadi_inspektur_upacara_kapolres_pangkep_akbp_tulus_sinaga_lebih_bijak_dalam_menggunakan_teknologi_de](#)

PT. Jurnalis Indonesia Satu - Copyright©2019